

Chronique #541



Une lectrice me fait un retour suite à une consultation...

Le retour d'une personne suite à une consultation éthérique !

Récemment, j'ai reçu en consultation une lectrice qui demandait certaines compréhensions sur ce qu'elle vivait. Il faut savoir que lorsqu'une personne demande une consultation, ce n'est pas le fruit du hasard, c'est son esprit qui dirige l'ego pour demander une consultation éthérique. Pourquoi ?

Dépendamment de l'intégration de l'esprit dans le mental de la personne, l'esprit a besoin que l'ego soit ajusté dans son mental pour recevoir des intégrations majeures. Ces ajustements sont nécessaires pour une personne en ouverture de conscience.

Dans les années 90, j'ai moi-même consulté Bernard de Montréal, Daniel Ménard et Donald Moses pour des ajustements. Un ajustement n'est jamais facile à intégrer pour l'ego, car l'ajustement brise la résistance que les parasites psychiques maintiennent en place dans le mental de l'ego. Il faut savoir que ce n'est pas l'ego qui résiste à l'énergie éthérique, mais plutôt les parasites psychiques dans le mental de l'ego.

► Ci-dessous, le retour d'une personne suite à une consultation éthérique

Une lectrice raconte : « Depuis la première consultation, l'ego en a passé des soubresauts...hahaha ! J'ai fait deux siestes le même jour, car il y a vraiment eu une descente d'énergie puissante... L'intégration ne s'est pas faite de tout repos ! Comme si plusieurs centres psychiques s'étaient ouverts en un mouvement.

Dans la nuit de dimanche à lundi, j'ai soudainement entendu une voix dire mon nom très fort dans ma tête, je somnolais, donc j'ai ouvert les yeux rapidement. Surprise, mais pas effrayée, car ne sachant pas ce qu'était cette voix, je me suis rendormie quelque temps plus tard, mais cela restait en questionnement pour l'ego.

Pas de réponse intelligente non plus quand je demandais. Et là ça vient de me dire : "C'est un test pour voir si tu es impressionnable par l'invisible ! On en discutera si tu veux.

Ensuite, j'ai eu une semaine de fou au boulot dans des conditions extrêmes, le froid du Québec, la mémorisation des protocoles de travail et il y en a des tonnes !

Physiquement aussi, ce fut très difficile et douloureux. Le formateur étant un vieux monsieur ancien de la marine qui parle fort, mais très gentil et patient, bon pédagogue malgré ces histoires du passé qui ne finissent jamais, m'a rempli la tête et les oreilles, et en fin de journée, elles étaient comme un chou-fleur...hahahaha ! Ça m'a pris beaucoup d'énergie aussi pour m'ajuster à cet ego.

J'ai failli craquer de partout, jeudi surtout, car l'ajustement à cette nouvelle énergie en plus de m'ajuster au monde matériel du travail fut hallucinant...! J'en ai pleuré, car je sentais tous mes repères qui craquaient et voulaient s'effondrer (l'ego psychologique), tant bien que mal, je suis restée dans mon centre mental, parfois je prenais dix minutes pour me calmer afin de ne pas tout envoyer en l'air.

Et l'ego de se demander...MAIS QU'EST-CE QUE JE FOU ICI dans cette nouvelle région où je viens d'aménager ???!! Hahahaha !

J'ai du mal à dormir, le mal de corps. Bref, ça se gère mieux de jour en jour malgré tout et l'humour est une bonne soupape pour les corps subtils, c'est aussi pour ne pas me prendre trop au sérieux. J'ai également diminué de beaucoup la viande et ce n'est pas difficile du tout. Le corps devient moins lourd ! Le corps vital demande du vivant.

À quoi servent les consultations éthériques ?

Le but de la consultation éthérique est d'apporter des ajustements dans le mental de la personne en consultation. Ces ajustements s'apparentent à de la compréhension pour dissoudre certaines résistances psychologiques dans le mental de l'ego.

Comme expliqué sur le site de prise de rendez-vous, la consultation se déroule comme suit : "Celle-ci va débiter comme deux amis qui discutent le temps que les deux consciences se synchronisent. Ensuite, le taux vibratoire grimpera en flèche pour permettre de descendre la compréhension nécessaire aux questionnements de l'ego."

Il m'arrive régulièrement d'avoir une vision concrète du travail qui est en train de s'opérer dans la conscience mentale de la personne en consultation. La consultation est donc une lecture vibratoire qui permet de déceler des blocages dans l'énergie afin d'y apporter la compréhension et des ajustements dans le mental pour faire tomber les résistances psychologiques de l'ego.

La consultation éthérique est-elle un besoin pour l'ego en ouverture de conscience ?

Comme décrit ci-dessus, j'ai été en consultation avec des personnes conscientes qui ont apporté beaucoup de compréhension à mon ego qui était aux prises avec de fortes résistances psychologiques. Ces résistances sont des blocages psychologiques qui ont été mis en place par les parasites psychiques afin de maintenir l'individu dans la forme de son ego.

Ces résistances psychologiques sont très subtiles pour une personne en ouverture de conscience, car la personne peine à imaginer que les résistances psychologiques sont le fruit des parasites psychiques dans son mental. Les énergies éthériques, en descendant dans le mental de l'ego, se heurtent aux résistances psychologiques de l'ego, mais l'ego ne sait pas qu'il résiste à l'énergie éthérique, parce que celui-ci n'a pas d'identité psychique.

Sans le savoir, l'ego s'identifie à ces parasites psychiques à travers la plate-forme de communication psychologique, voire l'intellect de l'ego.

Ne pas avoir d'identité psychique, c'est ne pas être dans son esprit, voire dans son centre mental, c'est pour cette raison que les parasites psychiques sont en mesure d'influencer le comportement mental de l'ego psychologique. Ces parasites psychiques sont au fait de la descente de l'énergie éthérique, d'ailleurs c'est la raison pour laquelle elles émettent des résistances psychologiques pour contrer cette invasion éthérique dans le mental de l'ego.

Mais dans les faits, ces parasites psychiques ne font que retarder l'inévitable, ils savent déjà leurs jours comptés. De ce fait, la consultation permet de recevoir la compréhension pour le nouvel encadrement vibratoire de l'ego qui permettra à celui-ci des prises de conscience.

Qu'est-ce qui fait qu'une personne va vivre des chocs après une consultation, et une autre non ?

Cela dépend de la sensibilité de chacun et du statut vibratoire de la personne. Il y a des personnes en consultation qui ressentent une très forte activité cérébrale, celles-ci affirment que leur cerveau est comme gelé, en fait, ces personnes sensibles ont été mises en vibration dans leur mental.

C'est le cerveau physique qui se connecte au cerveau éthérique de la personne dû au contact éthérique produit lors de la consultation. Dépendamment des individus, il arrive qu'une personne en consultation ne soit pas aussi impactée par l'énergie éthérique, cela s'explique par une timide approche de l'esprit envers la personne qui consulte.

Le système nerveux de chaque personne réagit différemment à l'invasion des énergies éthériques et l'esprit doit en quelque sorte respecter l'ordre d'intégration de l'énergie éthérique dans le mental de la personne pour éviter que celle-ci ne se retrouve en situation de déséquilibre psychique.

Il faut savoir que l'ego ne contrôle rien dans la matière et encore moins dans l'énergie, c'est l'esprit qui a les pleins pouvoirs sur l'ego et c'est lui qui sait comment doser le mental de l'ego dans l'énergie. L'ego ne sait pas qu'il a des résistances psychologiques dans son mental, mais l'esprit le sait très bien, c'est la raison pour laquelle les consultations diffèrent selon les personnes, c'est l'esprit qui ajuste le mental de la personne lors de la consultation.

Est-ce l'esprit qui pousse une personne à prendre une consultation ?

Effectivement, les consultations éthériques sont contrôlées par l'esprit des personnes. Dernièrement, j'ai reçu une personne en consultation qui mentionnait que j'étais dans son rêve, celle-ci disait que nous avions discuté et que je lui avais avoué qu'elle était prise entre deux mondes.

C'est suite à ce rêve que la personne a décidé de prendre rendez-vous pour une consultation. Une autre personne que j'ai reçue en consultation virtuelle me voyait en train de travailler sur son cerveau avec de petites pincettes, celle-ci disait que je reconnectais des neurones.

Il peut arriver que lors d'une consultation, la personne ne ressent rien et cela est normal, car le travail vibratoire se passe au-delà de la forme de l'ego. Par contre, même si la personne ne ressent pas immédiatement le travail vibratoire dans son mental, il y a assurément un travail qui se fait conjointement entre l'esprit de la personne qui consulte et l'esprit du consultant.

Il n'appartient pas à l'ego de jauger le degré d'intervention éthérique dans son mental, c'est à l'esprit que revient la tâche d'investiguer le mental de l'ego en ouverture de conscience. Le but de la consultation n'est pas de faire flipper l'ego, mais de lui donner la compréhension nécessaire pour que celui-ci puisse se maintenir en équilibre dans son mental, le temps que l'énergie éthérique s'intègre dans sa psyché.

Beaucoup de personnes proposent des services et des consultations ; comment distinguer une consultation spirituelle et une consultation éthérique ?

La consultation spirituelle est une demande de l'ego qui veut forcer son évolution, tandis qu'une consultation éthérique, c'est l'esprit qui force l'ego à demander une consultation avec une personne consciente.

Les consultations spirituelles sont issues du magnétisme de l'individu qui est en contact avec une entité spirituelle de haut niveau. C'est le magnétisme de cette entité qui attire vers elle les personnes qui cherchent à évoluer à tout prix. Ces personnes agissent ainsi, car elles croient à tort qu'elles ont un certain contrôle sur leur évolution.

Il y a des personnes qui se rendent au Tibet ou en Inde pour parfaire leur évolution spirituelle, mais cela ne fait que retarder l'intégration éthérique dans le mental de ces personnes. Celles-ci sont à la recherche de leur identité, ce faisant, elles se font emprisonner dans une conscience spirituelle qui ne fait qu'enorgueillir leur ego.

Pour distinguer une consultation spirituelle d'une consultation éthérique, la personne qui dirige la consultation spirituelle va avoir tendance à donner à l'ego des directives spirituelles pour que l'ego puisse atteindre certains paliers d'évolution dans sa conscience mentale.

Dans une consultation éthérique, il est question de casser les résistances psychologiques de l'ego qui empêchent l'intégration des énergies éthériques.

Dans une consultation éthérique, il n'y a pas de paliers ou de niveaux de conscience à atteindre, c'est uniquement une question de compréhension pour libérer l'ego des parasites psychiques qui sont à l'origine des résistances psychologiques dans la conscience mentale de l'ego.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 01-10-2023
Fiche: id-00620